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平成２５年第８回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２５年８月２０日（火曜日）午後１時３０分～２時００分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  大久保春美 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 （欠 席）  水谷公民館長 坂 間  道 夫 

教 育 部 長 今 井   寛  水谷東公民館長 冨 塚  一 資 

副部長兼教育政策課長事務取扱 山 岸  仁 史  水子貝塚資料館長兼 島 村  敏 昭 

生涯学習課長 金 田  光 正  難波田城資料館長事務取扱 

学校教育課長 斉 藤   宏  学校給食センター所長 （欠 席） 

教育相談室長事務代理 内海 幸一郎 

鶴 瀬 公 民 館 副 館 長 堀 井  正 幸 

南畑公民館長 木 村  久 志 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

日程第一 議事事項 

 議案第２９号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の任免に関すること。） 

（２）中学生の全国大会及び関東大会の出場について 
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（３）専決処理の報告について（教育予算その他議会の議決を経るべき議案について

意見を申し出ること。） 

 

そ の 他 

（１）図書館利用者懇談会について 

（２）富士見市生涯学習ガイドブックについて 

（３）富士見市社会教育行政報告について 

（４）第３３回豆の木学校について 

（５）宿泊防災訓練について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第２９号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

教育委員長 「議案第２９号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について」

を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２９号 平成２５年度富士見市一般会計補正予算案について」

は議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の任免に関すること。） 

【説明】 

生涯学習課長 報告事項（１）資料に基づき説明 

【質疑内容概要】 

なし 

（２）中学生の全国大会及び関東大会の出場について 

【説明】 

学校教育課長 報告事項（２）資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

なし 

（３）専決処理の報告について（教育予算その他議会の議決を経るべき議案について意見

を申し出ること。） 

【説明】 

副部長兼教育政策課長事務取扱 報告事項（３）資料に基づき説明。 
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【質疑内容概要】 

なし 

 

その他 

【説明】 

生涯学習課長 図書館利用者懇談会について説明。 

生涯学習課長 富士見市生涯学習ガイドブックについて説明。 

生涯学習課長 富士見市社会教育行政報告について説明。 

水谷東公民館長 第３３回豆の木学校について説明。 

水谷東公民館長 宿泊防災訓練について説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  生涯学習ガイドブックは職員研修用の資料として配布しているのですか。 

生涯学習課長 職員等が市民から問い合わせを受けた際、案内するための資料として作

成したものです。今後は、市民向けに発行できるように検討していく予

定です。 

教育委員  図書館のホームページで書籍を予約する画面のデザインが変わり見づら

く感じたのですが、更新されたのでしょうか。 

生涯学習課長 ホームページの更新状況について指定管理者に確認した上で、修正等に

ついて検討いたします。 

教育委員  市ホームページの市内小中特別支援学校のページにて、各学校の児童・

生徒数が２５年度に更新されていない学校がありました。教育委員会で

決定された事項等がホームページに反映されるまでの時間が遅いように

感じます。 

学校教育課長 ページの公表内容等を確認した上で、早めに更新してまいります。 

教育委員長 最近の案内文書等に富士見市マスコットキャラクター「ふわっぴー」の

色々な絵柄が使用されていますが、誰が作成しているのでしょうか。 

生涯学習課長 地域文化振興課の所管となりますが、キャラクターの発案者に作成を依

頼して、年々絵柄が増えており、その中から選んで案内文書等に使用し

ています。 

 

教育委員長  閉会宣言（午後２時００分） 


